



2018年の堀中2年5クラスの漢字一字はこれだ！

暖 頂 灯 団 賑



この2学期、水泳大会、運動会、合唱コンクール、職場体験学習と大きな行事を成功させた84日が今日の終業式で終わります。そこで各クラスこの2学期を漢字一字で表すとどんな2学期になつたか振り返ってもらいました。

1組「暖」 暖かいクラスの雰囲気でしたが、3学期は時には冷たく注意して、暖かい雰囲気で終わるようにしたい。

2組「頂」 クラスのまとめりはトップだったと思うが、今後は授業態度から学校生活まで頂点に立てるようなクラスにしたい。

3組「灯」 少しクラスの雰囲気が悪くなつたが、行事でみんなが協力し、明るい光が灯つた。3学期はその光を大きくしていきたい。

4組「団」 最初は団結力がなかつたが、行事を通して団結力が強まってきた。3学期はさらにみんなで学校生活も行事も協力していきたい。

5組「賑」 とにかくいつも賑やかな5組。ただ、時には行き過ぎて怒られることも…。3学期はいい意味での賑わいのあるクラスにしたい。



学年集会でのお話

最後の学年集会で、各先生方から次のようなお話をありました。

学習面について（後藤先生）

人間はそもそも無意識に様々なことを意識していて、それが“苦手”であれば学ぶことを拒否して、勉強したことが頭に入りにくくなる。ただ、その逆も言えて無意識をコントロールすることで、勉強の効果を上げることができます。

生活面について（三好先生）

この2学期、指導された人がいましたが繰り返しの指導になっている人がいました。指導を真剣に受け止めて本当の意味での反省をして欲しい。それができている人はとても表情がよくなっている。冬休み明けも同じで、いい表情で登校できる休みを過ごして欲しい。

全体について（岸本先生）

来年のスタートの漢字一字として「頑」を紹介しました。この字は“頑張る”の頑ですが、漢字をよく見ると面白いつくりになっています。頑張るとは元気に日々人生の^{ページ}貢をめくること。ただし、そのためには一つノ目標ハ忘れずに。時々この漢字をふと思い浮かべて、目標をしっかりと持てているか確認をしてみてください。

保護者の皆様へ

先日はお忙しい中、学期末懇談にご参加いただきありがとうございました。来年は受験生となり、中学校生活の山場も迎えます。教師一丸となって取り組んで参りますので、変わらぬご協力よろしくお願ひいたします。

3学期の連絡

1月7日（月）8時25分登校

持ち物：体育館シューズ、冬休みのしおり、宿題（数学・英語）、職場体験保護者アンケート